



熊野第四小学校6年生 高木 聡
(敬称略)

【評】花瓶いっぱいにはけた花をのびやかな線で描きました。背景や花瓶の色を工夫し、白百合の美しさを引き立てています。



熊野第四小学校4年生 前安 香音

【評】字形を整えて丁寧に書いています。左はらいのうちこみは、力強いものがあります。



熊野の自然 (144)

マツブサ (マツブサ科)



97年9月、城山山頂から狐池へ下る山腹で出会いました。ぶどうのような房をたくさん吊り下げています。ほぼ日本全土に分布し、熊野の山に割とあるのですが、花や実を見ることは案外少ないのです。実は直径1cm弱、房は長さ5〜6cm。秋、藍黒色に熟した

cmほど。花の形が似ているので、以前はモクレン科に含まれていましたが、現在では近縁ではないと考えられています。普通、雌雄異株で、雌花には多数の雌しべがあり花の後、花床が長く伸びるので、房状の実になります。

実は酸っぱいが食べられます。つるは、高く数mにも伸び、太いものでは直径4〜5cmになっています。表面は縦に割れコルク質で弾力があり、冬、葉が落ちていてもマツブサと分かります。

葉は短枝に数枚ずつつき、厚みがあり軟らかく、しっとりした感触です。葉の裏の白いものをウラジロマツブサとして区別することがあります。

「松房」は、つるを傷つけると松のような匂いがし、房状の実をつけることから付いた名です。別名、ウシブドウ。

花は5〜7月、細い柄で垂れ下がり、淡黄白色で直径1

自然観察会

とき 9月26日(水)

午前10時〜午後3時

ところ 火ノ原方面

集合 西公民館

講師 富沢由美子

主催 くまの自然観察会

連絡先 854 0619 升木

町の人口と世帯数 (前年同月比較)	
平成13年7月31日	平成12年7月31日
26,117人..人口	26,303人
12,768人..男	12,859人
13,349人..女	13,444人
9,551..世帯数	9,475

熊野町の火災と救急 平成13年7月中	
火災件数	0件
死傷者数	0人
救急件数	65件
搬送人員	61人
救急の通報は119番 その他、消防の問合せ・ 相談はこちら 海田地区消防署熊野出張所 854 1103	

今月の題字

熊野高校2年生
進矢 裕美 さん